



## Regierungsratsbeschluss vom 02. März 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Polyfon Festival Basel «Polyfon Festival Basel», ehemals Musikfestival «Open Air Basel»

---

P210077

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Polyfon Festival Basel für das Musikfestival «Polyfon» auf dem Kasernenareal und in der Kaserne Basel im August 2021 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 70'000 und einmalig zusätzlich Fr. 15'000 als Defizitgarantie.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für das «Polyfon Festival Basel», das vom 12. bis 14. August 2021 auf und rund um das Kasernenareal stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 70'000 Franken und einmalig zusätzlich eine Defizitgarantie in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. An dem vom Verein Polyfon Festival Basel organisierten mehrtägigen Festival treten neben internationalen und nationalen Bands zahlreiche lokale Nachwuchstalente auf, und gemeinsam mit der Wasserinitiative «Viva con Agua», mit dem Handwerksatelier Taktil und mit weiteren Akteuren aus dem Kleinbasel bieten die Veranstalter ein vermittelndes, soziokulturelles Rahmenprogramm für Kinder, Familien und alle Interessierten auf dem Festivalgelände an. Eine Holzbühne bildet das Herzstück des Outdoor-Bereichs.

